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PAUTA: 

1) Abertura e informes gerais; 
2) Apresentação do Relatório 
3) Proposta do quarto plano de aplicação de recursos; 
4) Prestação de contas; 
5) Encerramento; 

A reunião ocorreu por videoconferência utilizando a ferramenta Teams. Esta 
decisão atende ao disposto na Portaria n° 172, de 27 de maio de 2015, do 
Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão, que restringiu os gastos do 
Executivo Federal. Atende ainda o disposto no art. 6º, inciso II, do Decreto nº 
9.759, de 11 de abril de 2019. 

1. Abertura e informes gerais;  

Carlos Alexandre iniciou a reunião informando que a pauta do dia era relativamente curta, mas 
de grande importância. Seria apresentada a proposta do quarto plano de aplicação de recursos, 
recém-aprovada e que estaria em breve em consulta pública. A apresentação seria realizada por 
Marcel, que já havia compartilhado essa proposta com o grupo coordenador. 

 

2. Apresentação do Relatório  

a. Aprovação do Relatório pelo Grupo Coordenador 

Marcel informou que o relatório já passou pela aprovação do grupo coordenador. O documento 
ficou disponível por mais de uma semana para comentários e não houve nenhuma observação 
adicional além das discussões realizadas nas reuniões. Ao todo, foram realizadas oito reuniões 
para chegar a um consenso sobre as propostas, sendo a nona reunião realizada hoje. 

b. Volume de Projetos e Distribuição por Segmento 



Marcel mencionou que o novo relatório possui um sumário executivo mais extenso do que o 
anterior, com aproximadamente 140 páginas, enquanto o anterior tinha 120 páginas. Em termos 
de volume de projetos, o número permaneceu praticamente o mesmo, com 33 propostas no 
atual relatório em comparação com 29 propostas no relatório anterior. No entanto, Marcel 
ressaltou que esse número pode aumentar devido à consulta pública da ANEEL. 

c. Distribuição das Propostas e Chamada de Ideias 

Marcel detalhou que das 33 propostas presentes no relatório, 32 foram selecionadas 
diretamente da chamada de ideias, que recebeu um total de 123 propostas. Uma proposta foi 
apresentada após a chamada de ideias, possivelmente por meio do Ministério. Essa informação 
foi destacada como um dos pontos mais importantes do relatório, fornecendo uma visão geral 
das propostas selecionadas. 

d. Orçamento Previsto e Rubricas 

Marcel apresentou uma tabela com o quadro de rubricas, fornecendo informações sobre o 
orçamento previsto para o plano. O valor destinado especificamente para projetos é de 209 
milhões de reais. Outras rubricas mencionadas foram: Patrocínio e Promoção de Eventos 
(500.000 reais), Publicidade (20.000.000 de reais) e Serviços de Tecnologia e Informação 
(2.000.000 de reais). Marcel explicou que essa última rubrica foi reduzida em relação ao plano 
anterior, devido à baixa utilização, mas optou-se por mantê-la para atender às demandas futuras 
de projetos relacionados ao desenvolvimento de plataformas e indicadores. 

Marcel detalhou as demais rubricas de custeio, incluindo Cooperação Internacional (1.000.000 
de reais), Auditoria Externa Contábil e Financeira (300.000 de reais) e Custeio de Pessoal da 
Secretaria Executiva. Ele explicou que o valor do custeio de pessoal foi calculado com base 
nas horas trabalhadas e no time sheet, levando em consideração o período de transição entre 
um plano e outro. Foram feitas projeções e cálculos médios para estimar esses valores, levando 
em conta a disponibilidade de horas da equipe. Marcel ressaltou que esses valores são um teto 
e dependem da comprovação e aprovação das horas trabalhadas. 

 
e. Priorização de recursos 

Marcel informa sobre o destaque de priorização de projetos e a novidade de que a priorização 
foi dividida e a parte de cálculo dos pesos de cada critério de priorização foi definido no âmbito 
do grupo coordenador. O comitê gestor ficara responsável pela pontuação dos projetos pós 
consulta publica 

 
f. Evolução das rubricas orçamentárias 

Marcel comunica que esse trecho é referente a uma mudança do formato do relatório, porque 
o texto em si faz o mesmo relato presente anteriormente. 

 
g. Objetivos do Plano 

Nesse momento, Marcel, apresenta os objetivos e desafios do plano de aplicação de recursos e 
dá destaque ao PDEf. Informa o desafio de endereçar os investimentos para projetos elencados 
nos relatórios que propõem a elaboração de um plano decenal de eficiência energética. Outro 



ponto ressaltado é a importância do desenvolvimento de outros estudos de revisão dos 
regulamentos 

 

3. Proposta do quarto plano de aplicação de recursos 

 Nessa pauta, Sr. Marcel, realizou uma breve apresentação sobre as propostas de projetos 
referentes ao quarto Par. Nessa apresentação os projetos foram divididos por áreas de atuação 
do Procel. Marcel deu um maior enfoque nos projetos mais expressivos. 

4. Prestação de contas;  

 Sra. Samira informa que a consulta ocorrera na segunda feira dia 29/11 e o grupo terá 
até o dia 7 para a aprovação da prestação de contas com análise das contribuições da consulta 
pública. O grupo define que a reunião ocorrerá no dia 2 as 16 horas, e em seguida irão realizar 
a apresentação das propostas do quarto par para em seguida publicar para consulta pública  

 Em seguida, foi discutido que não haverá uma reunião em janeiro, pois estão 
aguardando o resultado da consulta pública que será alinhado na segunda quinzena de 
dezembro e deve durar 45 dias. A decisão foi que fevereiro seria mais adequado para a reunião. 
Também foi mencionada a possibilidade de trazer representantes do GCEE para acompanhar a 
implementação de projetos e a organização de um evento do Prêmio Procel em junho. 

5. Encerramento; 
Sra. Samira agradece a presença de todos e encerra a reunião 

 

 


